

Feminicidios en Sinaloa, producto de años de impunidad que los gobiernos han sabido preservar: activista

Por: Revolución Tres Punto Cero. 04/10/2016

En junio pasado, el Colectivo de Mujeres Activas de Sinaloa, dio a conocer que durante esos últimos 11 meses, en el estado habían sido asesinadas de manera violenta -feminicidio-, 765 mujeres y niñas, negando así, que fueran los 513 casos, que habían reconocido las autoridades estatales, quienes solamente reportaron en ese periodo, 56 feminicidios y tres denuncias por desaparición forzada.

Además, la organización mencionó que de los 765 casos de los cuales mantenían registro, éstos habían sido cometidos en cinco de los 18 municipios de la entidad, siendo: Ahome, Culiacán, Guasave, Mazatlán y Navolato, las zonas catalogadas como puntos rojos.

“Los feminicidios en Sinaloa, han sido producto de los años de impunidad que los gobiernos han sabido preservar, en Sinaloa los crímenes de género están siendo solapados por las autoridades locales, estatales y federales, éstas últimas por medio del abandono, no conocen los casos, el terreno en el que se perpetran y mucho menos el número de víctimas.

No lo conocen porque no les importa conocer, no son problemas que de solucionarse les otorgarán algún tipo de ganancia económica, porque en México los únicos problemas que se solucionan, son los que vienen con un signo de pesos a lado, los demás pasan desapercibidos, porque como sabemos la defensa de los derechos humanos en México, no son una inversión, sino una perdida, por eso en eso no se invierte, y por eso las fuerzas armadas y los delincuentes por igual asesinan en despoblado”, asegura a **Revolución TRESPUNTOCERO**, la activista y feminista Mariana Solórzano.

En septiembre pasado, Elizabeth Ávila, directora del Instituto Sinaloense de la Mujer, dijo que “este año Sinaloa ha sido más violento que el pasado”.

Además, explicó que existe un procedimiento de alerta de género para Sinaloa, en donde los medios de comunicación también deben intervenir en el proceso, “ya que han revictimizado la violencia contra las mujeres”, señaló.

La semana pasada, integrantes del Colectivo de Mujeres, dieron a conocer que a seis meses que se emitieran las recomendaciones para la alerta de género, “el gobierno del estado no ha cumplido y tampoco ha realizado las acciones para prevenir los asesinatos de mujeres en el estado”.

“Se puede tener los recursos, la infraestructura y los planes necesarios para la prevención o detención del feminicidio, pero esto no servirá de nada, más bien no está funcionando, porque lo que se necesita es voluntad de las autoridades para ejercer un trabajo acorde a la gravedad.

No pasa en Sinaloa, en la entidad se está dejando morir a las mujeres de manera violenta, no existen investigaciones y tampoco intención de cambiar la ola de violencia que no se detiene y por el contrario ha convertido a este año, en uno de los peores para el género”, agrega Solórzano.

Por su parte, la presidenta del colectivo, Tere Guerra, afirmó que con el nuevo Sistema de Justicia Penal existe una mayor impunidad, esto, ya que son menos las mujeres que se atreven a denunciar, además que luego de emitir las recomendaciones, “éstas han sido incumplidas y se han registrado 15 feminicidios más”.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/feminicidios-en-sinaloa-producto-de-anos-de-impunidad-que-los-gobiernos-han-sabido-preservar-activista/>

Fotografía: chequeado

Fecha de creación

2016/10/04